

Sanierung der Ortsdurchfahrt im Mettlacher Ortsteil Faha, Saarland

Projektbeschreibung

Die Gemeinde Mettlach beabsichtigt die grundlegende Erneuerung der Von-Vah-Straße und der Weitener Straße im Ortsteil Faha. Hintergrund ist der schlechte bauliche Zustand des gebundenen Oberbaus. Die Von-Vah-Straße und die Weitener Straße sind die dörflichen Hauptstraßen des Ortes. Der Ausbaubeginn liegt am westlichen Beginn der Ortslage von der B407 kommend und endet am östlichen Rand der Ortslage in Richtung Weiten. Die Gesamtausbaulänge beträgt ca. 1.380 m.

Weiterhin wird im gesamten Ausbaubereich der Mischwasserkanal aufgrund seines Schadensbildes und des hydraulischen Zustandes erneuert. Zudem werden die Hausanschlüsse bis zur Grundstücksgrenze saniert.

Parallel hierzu wird auch die Wasserleitung samt Anschlüsse neu geordnet.

Die Umsetzung erfolgt in 4 Bauabschnitten.

Kontakt



Gisbert Schreiner,
Dipl.-Ing. (FH)

06864 – 930 90
schreiner@wsv-ingenieure.de



Sanierung der Ortsdurchfahrt im Mettlacher Ortsteil Faha, Saarland

Leistungen

- Vermessungsleistungen
- Objektplanung Leistungsphasen 1 -7 HOAI Verkehrsanlagen
- Objektplanung Leistungsphasen 1 -7 HOAI Ingenieurbauwerke
- Örtliche Bauüberwachung

Eckdaten

Auftraggeber

Gemeinde Mettlach

Planungszeit / Bauzeit

2014 – laufend

Umfang

Kanallänge DN 300 bis DN 600 SB = 1.474 m

Wasserleitungslänge = 1.550 m

Fahrbahnlänge = 1.380 m

Asphaltfläche = 7.600 m²

Gehwegflächen = 3.500 m²